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El día 30 de Junio. se celebró 
el pleno municipal que marca el 
cdmlenzo de las vacaciones es
tivales. 

Un amplio pleno. callfJcado 
por todos los grupos como "ma
rathonlano" debido a su, dura
ción CIIlCO horas y media para 
tratar 24 temas. algunos de ellos 
ampllamen\e debatidos por los 
distintos grupos políticos lo que 
hizo que este pleno se convlrtle 
r-a en uno de los más Intere 
santes. 

Dos pliegos de condiCiones 
uno referido al concurso de 
aparcamientos subterráneo y 
otro al de adjudicaCión del Bar 
Pérgola en la Citada obra. fu~ron 
ampliamente somet 'dos a la va
loracloo de todos los grupos po
lítiCOS Referente al primer pliego 
de condiCiones. I U. se lamenta 
ba de que el pliego es un tanto 
ambiguo Pedía que el Ayunta 
miento fuera menos abierto y 
más IntervenCionista. SI Olen re
oonocía que técnicamente esta 
muy bien hecho Este pliego de 
condiciones se aprobó con el 
volo favorable de todos los gru 
pos excepto los de l. Unida. 

Respecto al segundo pliego 
de COC'ldlCIOnes "Adj1.Jdlcacló,n 
del Bar Pérgola» todos los gru· 
pos de la OPOSICión manifesta
ban su opinión de que se había 
establecido un canon demasla 
do alto 10 millones de Ptas al al 
za en 5 años. y 250000-Ptas de 
arrendamiento mensual 'Con es- • 
tas condiCiones -argülan los gru 
pos de la OpOSIción· serán 
pocos los licitadores Por su Pélr· 
te el grupo mayoritario aducla 
que se había estimado oportu
nél esta cantidad terllendo en 
cuenta que en la lona destina 
da al kiosco-bar se puede poner 
cualqu er tipO de negocIo siem
pre que esté dentro del ramo de 
hostelería. pastelería. helados. 
restaurante. cafetería. etc. Por 
otra parte SI no aparecen liCita
dores siempre se puede bajar el 
canon Este punto se aprobó 
con el voto fav~ble de todos 
los grupos excepto I.U . que se 
abtuvo 

. El punto 13 del orden del día. 
referente al contrato de préstamo 
con el Banco de Crédito Local. 
para la adqUISICión de la maque
ta del Centro Cultural. un vehí
culo pará la' PoliCía Local y un 
vehículo de representaclór del 
Ayuntamiento. levantó ciertas diS
crepanCias entre los grupos. A 
pesar de que los distintos gru
pos no ponían en duda la nece
Sidad de un cambiO de vehículo 
de representación tenlenqo en 
cuenta la cántldad de Kms. re· 
corndos por el actual. Sin embar
go ab9gaban por la adqUisición 
de un vehículo más barato que' 
el propuesto. cuyo coste ascle'n
de a 2.700.000 Ptas. con IVA in
clUido. Fué el Alcalde. Ramón 
Fernández Espinosa. qUien con-
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testo a los Ulstll1lU , 'dIUpü~ eJI 
clendo que no era su IntenCión 
tener un vehlculo ostentoso. pe 
ro. SI uno que ofreCiera unas cier
tas garantías de seguridad y 
fuera un coche digno. ya que 
Puertollano tiene una cierta en
tidad. y por otra parte no era el 
coche para Ramón Fernandez 
Espinosa. Sino de representa
ción del Ayuntamiento de Puer 
tollano 

El vehículo. que en la actuali
dad se utiliza para los actos 
de representación. tiene 160.000 
Kms. y su coste. en el mercado. 
es superior al que se pretende 
adqUirir. un Opel Omega. 

Respecto a los otros dos_ as
pectos que se contemplaban en 
'tste punto del orden del día no 
hubo oposIción. Globalmente se 
aprobó con los votos qel PSOE 
y COSo . 

En la misma sesión .. el pleno 
acordó por unanimidad el con
v~nlo con U.E. FENOSA. SA 
sobre cesión gratuíta al Ayunta
miento de terreno en la calle 
Granada. número 47 destinado 
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para guardar las máge,nes ca
rrozas vestuario. etc de Sema
na S nta En la actualidad estan 
gl lardadas en una nave construI
da por las CofrB-días y situada en 
la parte posterior de la IgleSia de 
la AsunGlón Hace varios anos 
que el Ayuntamiento está en ne
gociaciones con el obispado pa
ra qUitar esa pared que Impide 
el acceso. a la llamada puerta 
del Sol de la Iglesl8 de la Asun· 
CiÓn. Con esta cesión gratuita de 
FENOSA durante 30 años pro· 
rrogables. es factible' la construc
ción de una nave que sustitUirá 
a la construida en esta parte de 
la IgleSia y de esta f.orma se pue· 
de qUitar la pared Sin miedo a 
que las'lmágenes sean dañadas 
o queden desprOVistas de un lu
gar donde albergarlas. 

El elpedlente de mpdificaclón 
de créditos. fue otro de los temas 
del pleno. celebrado el día 30 de 
JuniO. A pesar de que se apro
bó con los votos favorables de
Allanla Popular, este grupo po
lítiCO se quejaba de tener poca 
Información sobre el mOVlmlen-

'O l' ,el l' I ¡ell de I le, par! UdS. Va
nas veces se le Instó desde el 
UllIpO mayoritariO, paFa que acu
dlora al Interventor puesto que 
las cuentrs estaban claras y a 
diSposlclon de cualqUier grupo. 

El aumento corresponde a la 
partida de festejOs principalmen
te que es Incrementada con 3 
mdlones más El grupo soclallS
la aducía que se Incrementaba 
esta partida porque se pretendía 
ofrecer al Ciudadano de Puerto
llano unas fiestas patronales tan 
dignas como las ofreCidas en 
Mayo. 

Como temas de personal se 
aprobaron las bases de convo
catoria de dos plazas InclUidas 
en la oferta de empleo público: 
una de técniCO de archiVO y bi
blioteca y otra de gestor de acti: 
vldades culturales. IzqUierda 
Unida presentó vanas enmien
das a estas bases de las cuales 
sólo fueron aceptadas dos. AP 
por su parte no conSideraba ne
cesana la plaza de gestor de ac
tiVidades culturales. COS mostró 
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su contento por ser plazas en 
propiedad y ser de oferta 
pública. 

Se presentó. Iguafmente. un 
. expediente sobre compatibilidad 

de 3 funclonanos de este Ayun
tamiento. Este punto contó con 
la abtenClón del grupo centrista 
y de Alianza Popular. acogiéndo
se a que no hay nada legislado 
en la Administración Local refe· 
rente a la compatibilidad del tra
baJO público y el privado. I U 
votó en contra puesta que con
~;deraba Injusto. a pesar de que 
la ley los amparase. que una 
persona tenga dos trabajOS ' y 
otra con la misma titulaCión no 
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,Ienga ntnguno. 

Cuatro mociones se presenta
ron a este pleno del día 30 de 
Junio. Dos de I U . una en la que 
se pedía una modificaCión del 
reglamento OrgániCO de forma 
quecu~qu~rgwpop~~co que 

IllClera una pregunta. una vez 
contestada ésta por el presiden
te o bien por el portavoz del gru
po mayontarlo. en caso de no 
estar al Alcalde, el grupo políti
co demandante pudiera expre
sar su opinión €obre la 
contestación sin que esto gene
r ase debate. Est? mOCión contó 
con los votos favorables de COSo 
AP.! U El PSOE votó en contra. 
por tanto. fue rechazada. 

La otra enmienda presentada 
por I.U .. fue la adheSión de la 
UEO Esta propuesta fue recha
zada por todqs los grupos ale
gando ,que era política de alto 
Estado y poco o nada podían 
11acer los AyurTtamlentos en es-. 
le terreno. 

COS presentó una moción en 
la que se pedía que las obras 
que finanCia la Excma. Diputa
ción fueran debatidas en pleno. 
Esta mOCión fue rechazada. Y 
rechazada fue tamblen la última 
y presentada por Alianza Popu
lar Este grupo político estimaba 
oportuno que se h~cie'ran las ne
gociaciones para que la estación 
que va a ser construída en 
Brazatortas-Veredas con motivo 
de la nueva línea de ferrocarril 
Madrid-Andalucía. fuera cons
trUida más cerca del casco ur
bano de Puerto llano. Fue 
desestimada por todos los gru
pos. por considerar que son tre
nes de alta velOCidad que 
no pueden Ir parando en todas 
las estaciones porque pierden 
velocldéld. 

El pleno terminó con un tema 
de caracter urgente en el que se 
falcultó al Alcalde para enviar un 
certificado de registro de la pro
piedad y un certificado de ple
no, para la construcción de 100 
VIVIendas por la Junta de Comu
nidades para aquellas familias 
que tienen pocos medios econó
micos y no pueden acceder a 
otro tipo de viviendas. 
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